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代表質問
３月６日の本会議において、市長の施政方針に対する代表質問を行いました。

主な質問と答弁の要旨を掲載しています。

　

議
員　

能
登
半
島
地
震
で
は
、

多
く
の
方
が
避
難
生
活
を
送
る

厳
し
い
状
況
が
続
い
て
い
ま
す
。

　

本
市
で
は
発
災
直
後
よ
り
、

多
く
の
職
員
を
現
地
に
派
遣
し

て
い
ま
す
が
、
こ
れ
ら
の
経
験

か
ら
学
ぶ
べ
き
こ
と
、
取
り
入

れ
る
べ
き
こ
と
に
つ
い
て
見
解

を
伺
い
ま
す
。

　

市
長　

大
規
模
災
害
時
に
は
、

大
規
模
災
害
発
生
時

市
に
求
め
ら
れ
る
対
策
は

被
災
自
治
体
単
独
で
の
災
害
対

応
に
は
限
界
が
あ
り
、
国
や
都

道
府
県
を
は
じ
め
、
自
治
体
間

の
水
平
連
携
に
よ
る
支
援
を
迅

速
か
つ
円
滑
に
受
け
入
れ
る
こ

と
が
重
要
と
考
え
て
い
ま
す
。

　

ま
た
、
外
部
か
ら
の
応
急
対

策
の
人
員
等
が
確
保
で
き
れ
ば
、

被
災
者
支
援
や
生
活
再
建
支
援

の
迅
速
化
に
つ
な
が
る
こ
と
か

ら
、
今
後
も
公
助
と
し
て
の
防

災
対
策
強
化
に
取
り
組
み
ま
す
。

富
田
地
区
の
ま
ち
づ
く
り

複
合
施
設
整
備
の
方
向
性
は

　

議
員　

（
仮
称
）
富
田
地
区

複
合
施
設
等
基
本
計
画
の
策
定

が
進
め
ら
れ
て
い
ま
す
。
複
合

施
設
周
辺
と
富
田
地
区
全
体
の

ま
ち
づ
く
り
に
つ
い
て
は
、
利

便
性
や
統
一
感
が
大
変
重
要
だ

と
考
え
ま
す
が
、
見
解
は
。

　

市
長　

新
た
に
整
備
す
る
複

合
施
設
に
つ
い
て
は
、
多
世
代

の
利
用
者
の
方
に
と
っ
て
、
ま

ち
の
リ
ビ
ン
グ
と
な
る
居
心
地

の
良
い
居
場
所
を
目
指
し
、
検

討
を
進
め
て
い
ま
す
。

　

ま
た
、
事
業
予
定
地
は
、
神

社
仏
閣
や
町
家
、
酒
蔵
な
ど
歴

大阪維新の会高槻市議会議員団

大阪の高槻から日本の高槻へ
地域資源を最大限に活用し、
官民連携で地域経済の活性化を！
※江沢　よし　　きもとゆう　　木山ユウ子　　鈴木りゅういち
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